

Siniestro afectó al menos a 30 locales

# Robo a cajero automático con \$80 millones provoca gran incendio en Barrio Meiggs

**Según informó** la PDI, el cajero había sido cargado solo unas horas antes del robo, en la mañana del domingo. Al lugar acudieron más de 500 voluntarios de bomberos de cinco compañías, con un saldo de cinco heridos. La alcaldesa Irací Hassler expresó su solidaridad con los locatarios perjudicados y la Cámara de Comercio hizo un llamado a las autoridades por el “desamparo del sector”.



**J. Díaz, G. Briones y P. Rubio**

La madrugada de este domingo un gran incendio se produjo en distintos locales comerciales del Barrio Meiggs, ubicado en la comuna de Santiago, en la Región Metropolitana. El siniestro afectó al menos a 30 locales y al lugar acudieron más de 500 voluntarios de Bomberos de las compañías de Santiago, Quinta Normal, Ñuñoa, Maipú y Peñaflores, entre otras.

Según información entregada por Carabineros de Chile, la emergencia se inició en horas de la madrugada en la intersección de las calles San Alfonso con Sazié, y tuvo su origen en la saturación de gas producida por el robo a un cajero automático, al interior de uno de los locales comerciales del barrio.

A causa de este hecho Carabineros fue alertado y acudió al lugar del suceso, momento

en el que “fue posible detectar que había un vehículo, el cual mantenía un encargo vigente de fecha 18 de septiembre de este año en la comuna de Melipilla”, relató Carabineros.

Según consignó la institución policial, este vehículo habría participado en “un alunizaje a un local comercial aquí en calle Grajales. Contiguo a eso, en el interior del vehículo se aprecian también miguelitos que podrían haber sido utilizados para la huida de los sujetos”.

## Cajero con dinero fresco

El subprefecto Jorge Durán de la Brigada Investigadora de Robos Metropolitana Centro Norte, de la Policía de Investigaciones (PDI), entregó pasado el mediodía nuevos antece-

**SIGUE ►►**



dentes respecto al robo.

Relató que “en principio, tenemos la participación de dos vehículos con una cantidad indeterminada de sujetos, que llegan con distinto armamento, armas largas, intimidan al personal que está de guardia en el sector e ingresan a esta galería”.

“Por el método de saturación por gas, hacen detonar el cajero automático con la finalidad de sustraer el dinero de sus gavetas. Posteriormente a eso, los sujetos huyen del lugar con uno solo de los vehículos con los que llegaron”, añadió el detective.

El subprefecto detalló que, según los antecedentes recopilados, el cajero automático había sido cargado pocas horas antes del robo, y contenía alrededor de \$80 millones, según el avalúo preliminar. Los individuos huyeron con ese monto.

Asimismo, el policía explicó que uno de los vehículos involucrados en el ilícito fue encontrado abandonado afuera de la galería. “El vehículo que tenía patentes de otro vehículo y la identidad original del vehículo corresponde a un vehículo que efectivamente era robado”, explicó.

Respecto al modus operandi de saturación por gas, utilizado por los sujetos para robar el cajero. Durán informó que “hoy en día es bastante esporádico, pero ya se había dado años anteriores en los que, en definitiva. Lo que hacen es acceder al cajero por ciertas rendijas y cuando lo logran fracturar, lo saturan de gas y a propósito de un cable con batería, lo hacen detonar”.

### Bomberos heridos

Bomberos de Chile informó en la tarde de este domingo que el incendio estaba contenido. De acuerdo con lo informado por Carabineros, no hubo civiles lesionados.

Pese a que el siniestro se encontraba contenido y sin riesgo de propagación, al cierre de esta edición desde Bomberos puntualizaron que todavía se trabajaba en la extinción del fuego.

El comandante Giorgio Tromben, del Cuerpo de Bomberos de Santiago, precisó que la institución “sigue trabajando principalmente en la extinción completa de este siniestro, el cual afectó al menos a 26 locales que ya están confirmados”.

“Son locales de plástico, de maniqués, de textil, entonces hay harta carga de combustible. De todas maneras, nos falta identificar la cantidad de locales comerciales que tiene la galería y también podrían ser afectados más locales comerciales, ya que a veces se subdividen unos de otros”, complementó.

Tromben informó que cinco bomberos se accidentaron mientras trabajaban en la contención del incendio: “Hemos tenido cinco bomberos accidentados por diferentes motivos, principalmente por sobrecarga. Dos de ellos han sido derivados a la Mutual de Seguridad para ser tratados, uno ya sea por calambres y otro por una luxación en un hombro”.

Respecto de los trabajos en el lugar durante las próximas horas, Tromben adelantó que “no se descarta de que maquinaria pesada pueda remover material en las próximas



► Los locales comerciales afectados se encuentra en las calles Sazié y San Alfonso del barrio Meiggs.

horas”.

El Departamento Técnico de Investigación de Incendios de Bomberos se encuentra indagando junto al Labocar y la Policía de Investigaciones (PDI) el origen del fuego.

### Hassler: “Espero haya justicia contra los responsables”

Durante la tarde, la alcaldesa de Santiago, Irací Hassler se refirió al gran incendio del barrio Meiggs. La jefa comunal de Santiago aprovechó para agradecer el trabajo de “Bomberos, Municipalidad y Carabineros tras el lamentable incendio ocurrido en Barrio Meiggs”.

“Mi solidaridad con sus locatarios afectados,

como he expresado a la Asociación Gremial de Desarrollo del barrio. Espero que se investigue la causa de este hecho, haya justicia contra los responsables y los mecanismos de apoyo a las personas que han tenido altas pérdidas”, expresó Hassler.

La alcaldesa también destacó la necesidad de avanzar en el Plan Maestro del Barrio Meiggs, un conjunto de más de 30 iniciativas que busca, entre varias cosas, aumentar la seguridad del sector.

### Cámara de Comercio CNC: “Resultado directo de la delincuencia”

La Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Chile (CNC) hizo un llamado a las autoridades argumentando que el incendio ocurrido este domingo en el Barrio Meiggs evidencia el “desamparo en el sector”.

A través de un comunicado, la CNC aseveró que el siniestro “no es un accidente producto de un descuido, de fuerzas de la naturaleza o de una causa fortuita: es el resultado directo de la delincuencia que nos afecta”.

El incendio, argumentaron desde la CNC,

“evidencia la falta de resguardo en un barrio que, a pesar de los supuestos esfuerzos de las autoridades, no ha sido protegido adecuadamente”.

“Meiggs no es solo un barrio comercial; es un lugar con historia, tradición y familias que han dedicado su vida a la actividad del comercio. Las pérdidas que hoy enfrentan son millonarias, y afectan a centenares de personas que viven de su trabajo, que generan empleo y que ahora, justo antes de las festividades más importantes para el sector como Halloween y Navidad, ven cómo su esfuerzo ha sido destruido por la delincuencia”, añadieron.

En ese sentido, acusaron que el siniestro además “evidencia el desamparo del sector” y que “Meiggs está abandonado a su suerte, expuesto a las consecuencias de la delincuencia, la que todos los días tiene distintas caras, pero el mismo origen. Un barrio demasiado estresado y tensionado por muchos fenómenos que están afectando el correcto desenvolvimiento de la actividad comercial”. ●